

Marion, Illinois.,
Nov. 1 de 1980
Sabado.

Querido hermano Guille:

El jueves dia 30, recibi tu carta de Oct. 25, así como tambien la carta "genial" que le enviastes al Sr. Blaya. "Very good kid" !

Con respecto a los abogados, lo unico que te puedo decir es que me estoy guiando por lo que me dices y no les he escrito porque, como se que tu estas arriba de ellos en lo del traslado, así me evito tener que entrar con ellos en el dilema de lo de Brown. Además, yo lo considero a usted lo suficientemente inteligente como para saber velar por mis intereses y mi seguridad.

No pienses que porque te estoy haciendo esta a maquina, esto aqui se termino, al contrario, sigue igual y, por el momento, no le veo ninguna solucion. Lo que sucede es que vine a la libreria legal a hacer unos "researchs" y, aprovechando que me queda un tiempito libre, pues decidi darle un descanso a la mano y hacerte la presente a maquina. Ah ! aunque hay huelga todavia, finalmente, el mismo dia 30 que recibi tu carta, nos permitieron ir a la bodega y ya la miseria y agonía no es tanta. Figurate, me rompi \$ 68.00 de un cuajo porque no tenia de nada.

Aqui te envio otras dos cartas geniales que, mientras usted estaba comiendo mierdita mandandole florecitas y plan-ticas a otras gentes, esta humilde persona hubo de hacerle al Sr. Perez Veiga del Panamerican Bank (presidente) y al Sr. Alberto Rodriguez del periodico "Patria", por un tremendo editorial que nos dedico. Por cierto, aqui te incluyo las dos copias de las cartas, así como tambien el editorial, los cuales quiero que "kindly" me los mandes p'atras. Ah! se me olvidaba, no me dijistes si recibistes el recorte del editorial del N.Y. Times que te hube de enviar en una de mis anteriores.

Referente a lo que me dices del traslado y el in-conveniente que hay, aunque no estoy muy de acuerdo conque el Buro de Prisiones es el que tiene jurisdicción sobre nosotros todavia y no el "Attorney General", no me dices en que etapa y en que apelacion esta-mos todavia. Estamos todavia en lo de la Court of Appeals ? Te lo digo porque, a lo mejor, ya se paso por eso y ahora estan apelando a la Corte Suprema y yo, aqui como un comierda sin saber nada !

Yo estoy seguro que Barcella no le quiso hacer ese favor a Paul, porque no concibo que Norman Carlson se pueda a negar a hacerle un favor a un U.S. District Attorney. Esa no va! Ahora si te digo que entonces tampoco cuando todo esto pase, el Sr. Hon. Juez Parker nos conceda ir para N.Y. En todo caso para D.C. y vamos que jode. Como que primo es usted! Claro que todo el mundo va a hacer lo posible por entorpecer la coordinacion de nuestra defensa empezando por el mismo Juez. Usted tiene cada cosa!

Te dan ganas no! Larry ya esta "botao" por despistado en el caso, por el embarque que me dio en Jersey City y por su comierdada con lo del dinero. Yo te explique en mi anterior, que mi amigo le mando otros 5 a principios de Oct. y, segun me informo la "Rubia", ahora a finales de mes le iba a enviar otros 6 que, probablemente, ya esten en manos de ellos pero que todavia no lo he podido verificar. Oye Guille, entre "pito y flauta" han atrabancado por esta apelacion \$ 31, que eso es dinero. Ademas, como te dije al principio de este parrafo, Larry es el que menos puede hablar porque si uno le hace dos o tres preguntas sobre el caso, no sabe donde esta parado. Dile que digo yo que no joda

Te comprendi perfectamente que los gastos del nuevo juicio seran \$100,000.--. Yo diria que, hasta quien sabe mas!

Como colega! que pasa? Usted cree que yo estoy aqui en Marion de gratis! Habre caido por comierda pero eso ya paso. El que creo que se esta "acomemierdando" un poco por Leavenworth es usted.

Muy interesante lo que me cuentas referente al Sr. Rubio, pero estoy mas que seguro que, tanto el, como sus "compañeros milicianos" -pejes de la misma camada- se sabran poner de acuerdo y, cuando llegue el momento, ya lo vera "sentado" como todo un general hablando, cantando y señalando. Ahora lo unico que tiene que aprenderse el nuevo libreto o las modificaciones que le quieran hacer. No se preocupe usted mi socio, el estara alli sin falta.

Guille, ahora que estoy en estos temas, yo pienso que, a lo mejor, quien sabe, quizas, aquella persona a la que el flaco hermano de Ginebrita de dijo "puta" en su misma cara durante lo del juicio, va y de poca verguenza o, mejor dicho, por un poquito de verguenza, no se aparece por los alrededores. No se, pero a veces, mientras mas pienso en eso, mas creo que se llene un poco de coraje y se de cuenta que el no tiene nada que hacer por esos alrededores. Despues de todo, no hay ley ni razon en el mundo que lo obligue a ello. Que tu crees?

No creo que, bajo ninguna circunstancias, le permitan a Cepero venir a entrevistarme. La unica posibilidad es que, Cepero hable con el Sr. Richard Phillips, que es el jefe de los "caseworkers" aqui y le explique la situacion. Este Sr. Phillips, es un hombre joven, intelectual y persona decente y, pienso yo, una persona propensa

a comprender y cooperar en esta situación. Así sucedió cuando el consul argentino me vino a ver en una ocasión en que también estábamos en huelga. Si hablas con Cepero nuevamente explicaselo así. Según me explicas en tu carta como es Cepero, mas pienso hay algo en común entre Phillips y él. Trata a ver. Desde luego, que le asegure que yo no hablaría nada respecto a la huelga o la prisión porque, a lo mejor, temen aquí que ese vaya a ser el propósito. Comprende mi socio ?

No se preocupe colega que yo se ser "charming" cuando me sale de los cojones y a su socio Cepero lo sabre tratar como un colega "poeta" y "filósofo". Acaso te habías olvidado de cuando en D.C. dimos nuestros primeros pasos poéticos ? No, ahora en serio, si por fin puede lograr visitarme, demás esta decirte que lo trataré con la mayor cortesía y respeto y que, al mismo tiempo trataré de causarle una buena impresión porque, después de todo, lo que ha hecho por nosotros y se propone hacer, es algo verdaderamente encomiable y le tenemos que estar eternamente agradecidos. No te preocupes que trataré de cimentar mas los cimientos que has forjado. "By the way", mandame la dirección de él y de Blaya para hacerles unas líneas agradeciendoles lo del maratón y los esfuerzos en pro de nuestra libertad y causa.

Guille, el hijo de Juan me escribió y, entre otras cosas, se me queja de que Ignacio ni tan siquiera llamo a la mujer para preocuparse o interesarse por él. Que cuando Ignacio está en un aprieto y necesita "benefactor" para fianzas y otras cosas por el estilo, entonces si mucha lloradera y pedidera etc., etc., Yo pienso que el "rusito" tiene razón en ese aspecto y que Ignacio, por cortesía, debió, por lo menos, interesarse por la situación del otro. Estoy de acuerdo, porque mismo te especifique en mi carta anterior, de que se debe evitar contacto directo entre ambos porque, a ninguno de los dos le conviene pero, lo de tirarle una llamadita a la mujer del otro, eso si debió hacerlo. Ignacio me escribió, pero una cartita mierdosa que, se ve que la hizo porque tu le echastes los cojones. Estas son las santas horas que todavía no ha llamado a mi vieja y, aunque no lo creo necesario, pienso que es una falta de cortesía de su parte. No importa que las dos Silvias no se lleven ! Por cierto, la "rubia" me dijo que había leído en un periódico del pueblo que el juicio de Ignacio era para el día 2 de Nov. Que sabes de eso ?

Que te pareció lo de Jamaica ? Le partimos los cojones a un gobierno comunista en el Caribe ! Seaga prometió que lo primero que iba a hacer era mandar pal carajo al embajador de Cuba en Jamaica ! Esta bravísimo eso, ahora solo quedan Cuba y Nicaragua. Ah ! también Grenada pero esa queda por casa del carajo. Menos mal que la causa de la democracia se anoto una.

Me cuenta la "rubia" que Paul llamo a ~~Brokenbridge~~ Mr. Brokenbridge, la semana pasada y estuvieron hablando sobre el asunto de Brown. Ella no me supo explicar bien porque la que se le dijo fue la esposa de Mr. Brokenbridge. Supongo que lo haría bajo tus instrucciones y autorización, bueno, de otra manera no podía ser porque Paul no conoce a ese Señor.

Vale esa parte de que Cepero piense utilizar a Leila. Figurate tu, con el embullo que ella tiene de ser modelo, esto significa el comienzo de su carrera. Todo el mundo me dijo que en la entregista que le hicieron a raiz de lo de nuestra apelacion, ella quedo muy bien y se desenvolvio magnifico. Bueno, tu sabes que ella en eso de polemizar es un fenomeno. Ahora esta de lo mas linfa y, no porque sea hija de su padre, es un verdadero capullo.

No me des mas jamon de "Esterbrook" ni un carajo que, precisamente antier, esta humilde persona se hubo de empatar con una "Parker" que le retraquetea los cojones. Te la piense regalar para cuando yo "bitee" este caso, si a ti te va mal en el tuyo, me puedas hacer unas lineas con estilo. Pague por ella 12.50 en mercancias de la bodega. How do you like that ? Cono chamace yo no se como tu te tiras conmigo sabiendo que yo soy un hijo de puta y que... . . . me gago en la pinga !

Si, me imagino que el "chorro" que te mande para alla el otro dia ya debe estar en todas esas comemierdadas. Asi me pasaba aqui, que el "caseworker" y el "warden" me tienen por persona seria y que no ando comiendo mierda con boberias y el mojon ese se aparecia con boberias de que porque no cambiabamos de marca de "after shaving" y mojonadas por el estilo. Por aqui le sonaron unas cuantas gazznatas y nunca hizo nada. De todas formas no es mala gente y sobrellevalo un poco hasta que te puedas largar pal carajo de ahi.

Nada mas por el momento. Cuidese a ver si, juntos, "once and for all" podemos "bitear" toda esta mierda y lanzarnos e incorporararnos a la batalla final para sacar al hijo de puta de Fidel de nuestra patria y de nuestra America.

Un fuerte abrazo.

P.D.

Oye, las copias de las cartas que te adjunto, son "copia fiel" porque yo las hice a mano. Asi es que me quede con las copias-originales y puedes hacer lo que te salga con estas. Vale.